



Medienmitteilung

Luzern, 11. Dezember 2013 - 09.00 Uhr

IG Inszenierung
Kapellbrücke/Wasserturm
c/o Messe Luzern

Horwerstrasse 87
CH-6005 Luzern

Tel. +41 41 318 37 00
Fax +41 41 318 70 10

info@kapellbruecke-luzern.ch
www.kapellbruecke-luzern.ch

Jury nominiert 9 Teams für den Ideenwettbewerb

Neun Teams werden zur Ausarbeitung von Projektideen zur Inszenierung von Kapellbrücke und Wasserturm in Luzern eingeladen. Die siebenköpfige Jury hat gestern die Nomination vorgenommen. Insgesamt sind im Rahmen der Präqualifikation 43 qualitativ hochstehende Dossiers geprüft worden. Der Ideenwettbewerb startet Ende Januar 2014.

pd. Zum Ideenwettbewerb "Inszenierung Kapellbrücke/Wasserturm" in Luzern werden 9 Teams eingeladen. Diesen Entscheid hat gestern die siebenköpfige Jury gefällt. Die nominierten Teams stammen aus Belgien, Deutschland, Holland, Österreich und der Schweiz.

Im Rahmen der Präqualifikation gingen 43 Bewerbungsdossiers ein, davon 20 aus der Schweiz, 22 aus dem europäischen Ausland (Belgien, Dänemark, Deutschland, Frankreich, Holland, Italien, Kroatien, Österreich) und eines aus den USA.

Die Bewerbungen wiesen eine sehr hohe Qualität auf. Die Jury ging deshalb über die vorgesehene Anzahl von 7 einzuladenden Teams hinaus. Nach Vorliegen der definitiven Teilnahmebestätigungen durch die Teams werden die Namen der Wettbewerbsteilnehmer kommenden Montag, 16. Dezember, veröffentlicht.

Der Ideenwettbewerb startet am 30. Januar und dauert bis Ende April 2014. Die Jury wird die eingehenden Projektideen vor den Sommerferien beurteilen.

Jury

Der Jury gehören folgende 7 Personen an:

Ruedi Meier	ehem. Stadtrat von Luzern (Vorsitz - Vertreter Veranstalterin)
Adelbert Bütler	VR-Präsident, Luzern Tourismus AG (Vertreter Veranstalterin)
Gabriela Christen	Direktorin Hochschule Luzern, Kunst und Design
Ulrike Groos	Direktorin, Kunstmuseum Stuttgart
Tristan Kobler	Architekt, Holzer Kobler Architekturen - Zürich
André Lüthi	CEO, Globetrotter Group/VR-Präsident, Globetrotter - Bern
Jürg Rehsteiner	Stadtarchitekt der Stadt Luzern

IG Inszenierung Kapellbrücke/Wasserturm

Die „IG Inszenierung Kapellbrücke/Wasserturm“ bezweckt die wechselnde Inszenierung von Kapellbrücke und Wasserturm mittels Licht und anderen Mitteln mit dem Ziel, das Luzerner Wahrzeichen in erster Linie in den Abendstunden, während ausgesuchten Zeitfenstern oder zu bedeutenden Ereignissen attraktiver erscheinen zu lassen. Vorstandsmitglieder sind: Ruedi Meier, alt Stadtrat (Präsident); Adelbert Bütler, Verwaltungsratspräsident Luzern Tourismus AG; Franz Egle, Consultant; Patrick Hauser, Hotelier; Christof Wicki (Projektmanagement), Messe Luzern.

Website: www.kapellbruecke-luzern.ch

Kontakt: Ruedi Meier
Tel 079 458 01 32

Christof Wicki
christof.wicki@messeluzern.ch